

COVID-19 – Últimas noticias para el público hoy 30 de marzo, 2020

Puntos principales

El Hospital ha recibido desde el Reino Unido los resultados de 28 pruebas, y todas dieron negativo en COVID-19.

La directora del Servicio de Salud, doctora Rebecca Edwards, indicó que esto significa que en estos momentos las Islas Falkland no tienen todavía un caso confirmado de COVID-19.

“Son buenas noticias, aunque los resultados de las pruebas no son 100 por ciento precisos. Por esto, continuamos con nuestra respuesta de asumir que todavía es probable que tengamos el COVID-19 en las Islas. Este es la medida prudente mientras esperamos más resultados.”

“Hemos tenido una buena respuesta por parte de la comunidad a nuestra solicitud de que se aíslen si tienen síntomas que causan sospecha, o son considerados vulnerables. Las personas también están siguiendo el distanciamiento social manteniéndose a dos metros de los demás. Necesitamos que sigan cumpliendo ese consejo; marcará la diferencia para nuestra comunidad.”

Esperamos recibir más resultados en los próximos días y además esperamos estar en condiciones para entregar información actualizada el miércoles.

Se sigue entregando asistencia médica a una menor que está hospitalizada en estado grave, pero estable.

Con respecto a las medidas anunciadas el 26 de marzo para los trabajadores independientes y del sector privado, la información más reciente es que el Consejo Ejecutivo ha aprobado ahora dos criterios adicionales de idoneidad:

- cuando a los empleados del sector privado sin síntomas a) les informa el Hospital que se aíslen debido a que un miembro de su hogar presenta síntomas con fiebre y que a ese miembro de la familia le ha pedido el Hospital que se aíslen; o b) que el Gobierno le ha informado que se quede en casa debido a que ha sido clasificado como trabajador no vital, y que en ambos casos no pueda trabajar desde su casa, continuarán recibiendo su sueldo por parte de su empleador (independiente de que tengan derecho a días de permiso de trabajo o a subsidio por incapacidad laboral) por un período de hasta 14 días;

- cuando a los trabajadores independientes sin síntomas a) les informa el Hospital que se aíslen debido a que un miembro de su hogar presenta síntomas con fiebre y que a ese miembro de la familia le ha pedido el Hospital que se aíse; o b) que el Gobierno le ha informado que se quede en casa debido a que ha sido clasificado como trabajador no vital, y que en ambos casos no pueda trabajar desde su casa, podrán solicitar el pago de una suma de hasta £1250 por un período de hasta 14 días naturales.

El jueves entregaremos los detalles a los empleados y a los trabajadores independientes de cómo presentar la solicitud a FIG.

Desde hoy lunes 30 de marzo, el Departamento de Educación está entregando el servicio de guardería para los niños de trabajadores vitales y claves con el fin de permitirles ir a trabajar. Los padres que pertenecen a esta categoría han sido contactados en forma directa. Hoy se han estado entregando paquetes para estudiar a aquellos que no pudieron ir a buscarlos.